

Importante declaración: Unificación de Frentes Regionales del Perú (03 – 09- 05)

Luis Guerrero Figueroa, pre candidato de PERU AHORA y ex presidente del AMPE, tras sostener importantes conversaciones con representantes de los movimientos regionales del Perú, llegaron a la coincidencia en la unificación de los movimientos regionales en un gran frente de centro por el progreso, bienestar y desarrollo del país.

“Este es el verdadero sentir de todos los peruanos, sin distingo alguno, para que juntos forjemos la unificación de un Frente Único Regional”, expresó el Ing. Luis Guerrero y para dicho fin planteó:

1. La unificación y elaboración de un Plan de Gobierno consensuada y acorde a las necesidades del país.
2. A deponer las candidaturas presidenciales para luego postular todos en una gran Elección Primaria, dentro del gran frente y consecuentemente, el que salga el primer lugar, será el candidato Presidencial; el segundo, el primer Vicepresidente y el tercero, el segundo Vicepresidente.
3. Este mismo procedimiento se proseguirá con los candidatos al Congreso de la República.
4. Todo esto forma parte de un proceso democrático que expresa la madurez política de la ciudadanía desde lo más profundo del país.

“Apoyaremos activamente para tener un gobierno democrático, descentralista y transformador, al servicio del ciudadano, como legítima expresión popular”, puntualizó.